



～どんぐりコーチから～

第二なでしこ保育園のお友達！！元気にしているかな？ようへいコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！芝生の上を気持ちよく走っていた元気いっぱいのお友達が多くてうれしくなりました！
 サッカー教室では 勢いよくボールを投げるだけでなく、強さや速さを調節しながらパチパチキャッチやアクションキャッチなど、足ではドリブルも上手に出来ました！
 最後の試合でも沢山ゴールを入れました！
 お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)／



～先生から～

記入者 鶴田 美佐保先生

・専門知識のあるコーチからの言葉は、こどもたちの心をつかみ、ルールを守ってゲームを進める大切さを改めて感じている様子が見られました。参加者全員が、スポーツを通して心身共にリフレッシュができたことに感謝しています。

1年ぶりの「栗コーチ」にも貢献を感じました。

来年度もぜひ参加したいと思います。

記入者 櫻井 隆志先生 (年長児担任)

・園庭以外の広い場所で、思いっきり体を動かしサッカーを楽しんでいる子ども達の笑顔がとても印象的でした。

スポーツを通し社会性を育む機会をこれからも増やしていきたいと思えます。

ありがとうございました。

記入者 村田 果恋先生 (年中児担任)

・年少児の頃から楽しみにしていたサッカー教室に参加することができ、こどもたちも大喜びしていました。

ドラゴンチーム対バナナチームの戦いは最高の思い出でになりました。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることができ、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会